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マイナンバーカード
普及の推進と成果に
ついて

マイナンバー交付申請完了の普及率
と開設業務の体系は

政府の「脱ハンコ」
廃止と町の追随の
考えについて

政府の「脱ハンコ」施行に伴い
天塩町の推進の考えは

2 2 山本　春光
天塩町観光振興
ビジョンについて

今後の課題取り組みと対策について

3 1 国奥　強
緊急通報システムの
整備について

①光ファイバー通信網整備と
　その具体的利活用方法・運用時期は

②高齢者緊急通報システム整備について

4 8 横山　敦
町政執行方針と
予算提案について

①未来を築く子育て応援事業を一時的な
支援から長期的な子育ての方向へ政策を
見直し、学校給食の一部ないしは完全無
償化へシフトしてはどうか

②ふるさと応援寄付金として歳入を確保
する必要性を強く感じており、広く寄付
金をいただくためには返礼品の充実が必
須条件である。
　そのため新年度に運用開始される地域
資源開発交流施設の最大限の活用が求め
られるが、運営する人材確保や施設の運
営方法についての考え方は

1 5 石山　直継
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5 4 渡辺　修勝
町政執行方針
について

①農業振興策として後継者対策や酪農ヘ
ルパーへの補助を継続としていますが結
果が良い方向に向いていないのではない
か、離農が進むなか離農をさせない支援
策が必要ではないか。
　離農することによっての税収減を考え
るとき新規就農の支援内容を含めて早急
に中身を見直す考えがあるのかどうかお
伺いいたします

②商工業の振興にあっては補助金やハ
ローポイントの付与を継続としています
がこのハローシール会に加入している商
工業者は全体のどれくらいになっている
のかお伺いしますのと、このハローポイ
ントの活用法を考え活性化につなげるべ
きと思いますがどうお考えでしょうか

③天塩高校の２間口維持を目標にいろん
な支援策をとってきたが今年の天塩高校
の受験者数を見たとき、このままで良い
のかどうか、今後の対応策についてお伺
いいたします

6 3 遠藤　　功
人口問題と教育環境
について

①総合振興計画に掲げる
　目標人口の再検証

②公立小学校一学級の定員の取り組み

③小学校高学年の教科担任制
　による人材確保

④少子化と学校施設の在り方


